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-----~~--Aos cinco dias do m®s de junho, do ano de dois mil e dezassete, realizou~se
urna reuniao ordinaria da Camara Municipal de Vila Verde, no edificio 'dos~Pa<;osdo
Concelho, sob a Presid®ncia do Senhor Antonio Fernando Nogueira Cerqueira Vilela, na
qualiclade de Presidente deste Orgao Autarquico, com a presenga dos Senhores
Vereadores, Manuel de Oiiveira Lopes, Julia Maria Caridade Rodrigues Fernandes,
Patricio Jose Correia Pinto Araujo, Jos® Augusto Margal Morais e Manuel Barros

----
ó='=ó==="-=ó====='Secretariouó""óañ"AssistenteññT®cnicañ;ñññ"Olinda""óMacedo""ói;opes;"""naññññ"aus®nciaó"do"T®cnico"
Superior, Nuno Miguel Lomba Mota.-~ðð~~----------------------------------------~-ð~~ð-----ð-~è~-~--------
---------Verificada a presenga do numero legal de Vereadores foi pelo Senhor Presidente,
declarada aberta a reuniao eram nove horas e trinta minutos.----------------------------------
----------Faltaram por motivos profissionais 0 Senhor Vereador Luis Filipe Oliveira Silva e a
Senhora Vereadora Manuela Alexandra Mota Machado Ferreira Nunes.-------------------------
---------Em substituigao esteve presente 0 Senhor Vereador Manuel Barros AralJj0.--~~~~~---
~---------A Senhora Paulina Lira foi convocada para estar presente nesta reuniao, mas por
motivos profissionais nao pode participar.--------------~ð~~~--~~-~è----------------------~------ðð-ð
ð------ðBALANCETE: Presente 0 resumo diario da Tesouraria relativo ao dia dois do mes
de junho do ano dois mil e dezassete que acusava um saldo pecuniario de dois milhoes
quinhentos e noventa e oito mil cento e cinquenta euros e dezanove c®ntimos, cuja
fotoc®pia se encontra inserta a folhas dezasseis e dezassete da minuta da presente
ata.---------------------------------------------------------------------------------------------------1--ðð-----
----------EXPEDIENTE: O que segue, acompanhado de todos os processes para
ôverificagao da Excelentissima Edilidade.-----------------------------------------------ðð®ðÔ4+--4-ð-
---------ANTES DA ORDEM DO DIA:---ð-------ð-ð---------------------~-~-~~-~~~-~------ð-ð+----
ð-------Os Senhores Vereadores do Partido Socialista, solicitam os seguintes
esclarecimentos:---------------------------------------------------------------------------------------
----------Solicito uma vez mais que sejam dadas respostas e fornecida a documentagao
relativa aos pedidos de esclarecimento formulados anteriormente e que continuam por
responder, em especial aos que ýcaram registados na ultima reuniao do executivo
camarario.-~-~--~----------------------------------~----è~~~~-------------ðð-ðð----ð--ð---ð-------~~-~-----
----------Solicito copia de todas as alteragoes orgamentais operadas desde 0 inicio do
corrente ano, devidamente numeradas com a respetiva numeragao sequencial. Informo
ainda que para analise serao necessaries todos os documentos individuals relativos a
todas as alteragoes e nao apenas um documento global.~+-ð---+--ð~ðè~--------ð+---ððð-ð--+-
ð_'~~~~~~~-ðForam apresentados aos Senhores Vereadores do Partido Socialista os
esclarecimentos solicitados em reuniao ode Camara do dia vinte e dois de maio de dois mil
e dezassete. Os esolarecimentos relativos a Sociparqueserao entregues oporñrunamen_te
Lima vez que se aguarda 0 envio do ,documento por parte do advogado do muiriiczpipio.--4-Z-A
i----ð-ðO Senhor Vereaclor Jos® Morais declarou quezi.-ð---------------ð,+-i---_~-~~
-ð--ð-ð--Um.- Lamento pela aus®ncia das respostas relativas a Sociparque.------------------
----------Dois.- Relativamente ao contrato de recolha de lixo o Presidente de Camara
entregou um documento com cinco paginas onde nao oonsta em parte alguma a data em
que foram colocados os contentores nem tao pouco consta o piano de distribuioao e
implementagao.----------------------------------------------------------------------------------------
-------Tr®s.- Relativamente as ciclovias e conýrmado agora que nao existe acordo com a
totalidade dos proprietarios questiono 0 Presidente da Camara sobre qual impacto que
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isto tem em eventuais candidaturas. Questiono tamb®m como pode andar nos jornais
óciclovias perante a inexist®ncia desse acordo.-------------~-ð--ð-----------------~-------
-----~ðð-ðQuatro.- Relativamente ao pedido de esclarecimento sobre o empr®stimo de dois
milhoes de euros, percebe-se pela informacao prestada que o prazo de agosto de dois mil
e dezassete avanoado pelo Presidente da Camera aos jornais nao vai ser cumprido.
Deixo ainda 0 reparo ao Engenheiro Paulo Pereira que afirmou na informagao~prestada,~
referindo-se a algumas obras, ñtodas" nao ® de todo uma linguagem ajustada. "todas" ®
"umó""termóo"""desajustadoiao"""valoroýnanceirowdisponivel"r"SolicitoMao~"Senhor~V-Presidentede
Camara que inforrne ao Senhor Engenheiro Paulo Pereira de que ñtodas tern sido referido
ao longo das vezes que este tema foi abordado e nunca mereceu contestagao politica
pelo que se solicita que informe detalhadamente quais sao entao as obras abrangidas
pelo empr®stimo. Quantos aos restantes pedidos agora entregues serao analisados e
oportunamente tomarei posigao sobre eles.~--------------~--ð------~-~~---------------------------Â~
-------~~0 Senhor Presidente da Camara esclarece o seguinte: O Senhor Vereador do
Partido Socialista, mais uma vez coloca questoes sobre as quais ja obteve informagao por
diversas vezes. Uma analise das questoes colocadas e das observagoes teitas ao longo
do tempo revelam que a sua preocupacao nao ® ajudar Vila Verde, mas criar
sistematicamente obstaculos ao processo de criacao de um concelho mais desenvolvido,
mais coeso onde nao se podem perder oportunidades. Uma leitura atenta das questoes
leva-nos a crer que o principal problema do Partido Socialista ® a nao concretizagao das
obras que pretendia que nao se executasse e nao a sua execucao como estalaiaconteoer.
Alias se assim nao fosse, como se compreenderia que o Partido Socialista, tivesse
procurado criar obstaculos a concretizagao do empr®stimo para a realizagaodas,referidas
obras. Mais uma vez, o Partido Socialista em vez de se associar e dar 0 seu contribute
positivo para que as mesmas possam ser executadas no mais curto periodo de tempo
procura langar a confusao com o objetivo de criar obstaoulos a sua concretizaoao, como
ja fez no passado, quando nao votou a favor das alteracoes orgamentais que permitiram a
construgao de varios centros escolares do concelho e varios complexos desportivos. Com
estas atitudes 0 Partido Socialista nao tem sido um parceiro do desenvolvimento e do
crescimento do concelho de Vila Verde e parece nao querer que 0 concelho cresca e se
desenvolva. lsso nota~se, alias, no comportamento sistematico de criticar
permanentemente todas as obras e eventos que contribuem para engrandecer a nossa
terra e promover o orgulho de ser Vilaverdense. Fique o Partido Socialista tranquilo que a
breve prazo teremos ecovias e ciclovias urbanas que vao contribuir para atratividade do
territorio e para a mobiiidade sustentavel com claros beneticios para o ambiente eó para a
promogao turistica do concelho. Contrariamente aquilo que no passsds Io Partido
Sovcialista noticiou, as ecovias foram aprovadas atrav®spde um programalvcomunitario e
óserao executadas de acordo com _o calendario que ,,se_',úlIÂ.0n_tra_ previsto. Rel_ativa_rrie1nte a
;requ,alifica<_,":ao urbanistica e pavimentagoes naszonas urbanas pde Vila Verde e da Vila de
Prado inforrno o Partido Socialista que as mesmas se encontram a ser executadas nos
locais onde foram planeadas e que decorrerao dentro dos prazos estimados para 0 efeito.
Varios procedimentos ja se encontram concluidos, outros encontram-se em fase de
concurso e existem ainda outras obras para os quais os procedimentos serao langados a
curto prazo sempre com planeamento rigoroso que permite executar primeiro as
infraestruturas basicas necessaries e depois as respetivas pavimentagoes.---------~--~----~
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